

Zeitung. Landeszeitung für die Provinz Sachsen und die angrenzenden Staaten.

Nummer 327.

Halle, Montag, 16. Juli 1894.

186. Jahrgang.

Kunzige Gebühre... Die Zeitungsgebühren...

Deutsches Reich.

* Der Kaiser und die Kaiserin haben am Sonnabend... Der Kaiser und die Kaiserin haben am Sonnabend...

* Die letzte Geburtstagsfeier des Prinzen Waldemar... Die letzte Geburtstagsfeier des Prinzen Waldemar wurde am Sonnabend in Wilhelmshöhe feierlich begangen.

* Fürst Bischoff geht nach einige Tage in Schönhausen... Fürst Bischoff geht nach einige Tage in Schönhausen zu weilen und dann nach Berlin zu fahren.

* Hier in der Altmark wurde das Samenkorn gepflanzt... Hier in der Altmark wurde das Samenkorn gepflanzt, aus dem der herrliche Baum des deutschen Reiches...

* Zu einem Herrn aus Saarbrücken, von welcher Stadt... Zu einem Herrn aus Saarbrücken, von welcher Stadt der Fürst auch Ehrenbürger ist, bemerkt er: „Da bin ich zuletzt nach Beendigung des Krieges durchgekommen.“

* Der Reichstagsler Graf Caprivi sieht sich zur Ab... Der Reichstagsler Graf Caprivi sieht sich zur Abwicklung der laufenden politischen Geschäfte gezwungen, vorläufig noch in Berlin zu bleiben.

* Das Leben, von dem der Professor v. Schleich... Das Leben, von dem der Professor v. Schleich besessen wurde, ist eine Mischung der besten und schlechtesten Elemente.

* Das Reichstagsmandat im S. mecklenburgischen... Das Reichstagsmandat im S. mecklenburgischen Wahlkreis wird nach Mitteilung des „Hamb. Cor.“

* Der Handelsvertrag zwischen dem deutschen Reich... Der Handelsvertrag zwischen dem deutschen Reich und Columbien ist in Kraft getreten.

* Ueber die Stellung der Regierung in der Frage... Ueber die Stellung der Regierung in der Frage der Verhinderung eines rechtlichen Schusses der Bauhandwerker...

* Die bisherige Stellung der Regierung ergibt sich... Die bisherige Stellung der Regierung ergibt sich wohl klar aus den Erklärungen, welche der Vertreter des Justizministeriums...

rungshypothek gewährt werde. Es ist wahrscheinlich, daß das... rungshypothek gewährt werde. Es ist wahrscheinlich, daß das Bingerthaler Gesetz...

Vom Anarchismus.

Die Spuren der internationalen anarchischen... Die Spuren der internationalen anarchischen Bewegung sind an deutlichen wahrnehmbar in den Gegenden der französischen und italienischen Riviera.

Die Anarchisten versuchen es mit immer neuen... Die Anarchisten versuchen es mit immer neuen taktischen Anstößen. Ein Theil geht sich den Anarchisten heimlich an.

Nach Meldungen aus Bologna ergab die Vernehmung... Nach Meldungen aus Bologna ergab die Vernehmung von vierzehn Zeugen, daß ungewissheit der Anarchisten...

Die Lage in Nordamerika.

Zur Lage in Revolutionsgebieten der Vereinigten... Zur Lage in Revolutionsgebieten der Vereinigten Staaten meldet die letzte Depesche aus Chicago...

Die Lage in Californien bleibt noch immer ernst... Die Lage in Californien bleibt noch immer ernst. Die Streikenden weigern sich die Arbeit wieder aufzunehmen.

Die Lage in Californien bleibt noch immer ernst... Die Streikenden weigern sich die Arbeit wieder aufzunehmen.

Die Lage in Californien bleibt noch immer ernst... Die Streikenden weigern sich die Arbeit wieder aufzunehmen.

Die Lage in Californien bleibt noch immer ernst... Die Streikenden weigern sich die Arbeit wieder aufzunehmen.

Die Lage in Californien bleibt noch immer ernst... Die Streikenden weigern sich die Arbeit wieder aufzunehmen.

Die Lage in Californien bleibt noch immer ernst... Die Streikenden weigern sich die Arbeit wieder aufzunehmen.

Die Lage in Californien bleibt noch immer ernst... Die Streikenden weigern sich die Arbeit wieder aufzunehmen.

Die Lage in Californien bleibt noch immer ernst... Die Streikenden weigern sich die Arbeit wieder aufzunehmen.

Die Lage in Californien bleibt noch immer ernst... Die Streikenden weigern sich die Arbeit wieder aufzunehmen.

Die Lage in Californien bleibt noch immer ernst... Die Streikenden weigern sich die Arbeit wieder aufzunehmen.

Von der Cholera.

Cholera in Preußen. Nach einer Befragung... Cholera in Preußen. Nach einer Befragung des Sanitätskommissars ist in der Provinz von Danzig...

Cholera in Russland. In der Woche vom 8.-14. d. M... Cholera in Russland. In der Woche vom 8.-14. d. M. erkrankten beim Harben an Cholera in Petersburg 875 Bep.

Cholera in Italien. Anfangs des Auftrites der Cholera... Cholera in Italien. Anfangs des Auftrites der Cholera in Galtigen ordnete die Niederösterreichische Statthalterei...

Ausland.

England. Die bevorstehenden englischen Wahlen... England. Die bevorstehenden englischen Wahlen werden in einem Maße erwartet, welche der öffentlichen Meinung...

